

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 6 TA 2018/2019**

16711023 - DELLA BINTARI PRATIWI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
IPM 1 MATA	sebagian besar px segmen ante tidak pakai senter, belum interpretasikan gambar, belum cuci tangan setelah px, dx salah, edukasi bbrp kurang tepat karena DX salah
IPM 10 MUSKULOSKELETAL	baik
IPM 2 THT	px telinga harusnya ispeksi palpasi dulu sbmlm ototskopi.
IPM 3 ENDOKRIN METABOLIK	anamnesis baik// pemeriksaan peunjang baik// diagnosis kurang lengkap// edukasi terkait penyakit dan faktor resiko pemicu penyakit// diagnosis kurang lengkap, lainnya sudah baik
IPM 4 NEUROBEHAVIOR	anamnesis yg menggali ttg wajah perot dan ke arah bells palsynya serta utk menyingkirkan ddnya kurang lengkap, px vital sign kurang nadi dan nafas, px fisik kekuatan motoriknya blm, refleks fisiologis dan patologis blm , dan teknik pemeriksaannya diperbaiki lg ya, dosis asiklovirnya jg masih kurang tepat hrsnya brp mg sebaiknya utk menghindari kekeringan pada mata bs diberikan eye drop dan sebaiknya dirujuk ke fisioterapis utk terapi pemulihan wicara, dsb.
IPM 5 KARDIOVASKULER	anamnesi kurang lengkap (tdk menanyakan kebiasaan makan, aktifitas fisik, makan, obat-obatan , riwayat keluarga, penyakit dhulu dll), cara membaca EKG tdk runtut bacaannya juga salah, diagnosis (omi anterolateral) tdk sesuai dengan hasil EKG yg dilaporkan, edukasi tdk sesuai dengan penyakit ps.
IPM 6 SISTEM RESPIRASI	dx salah ya, interpretasi rontgen thorax kurang tepat
IPM 7 INTEGUMEN	Ax tambahkan dgn hal2 yg sdh dilakukan, yg memperingan/berat, dan kebiasaan digali lagi ya. Sblm px cuci tangan ya. UKK deskripsi sdh lumayan, ada pustulnya tdk? Dx dan DD belum tepat ya.
IPM 8 GASTROINTESTINAL GASTRITIS	anamnesis ok, tidak melakukan palpasi lien tidak melakukan perkusi abdomen,diagnosis oke,terapi tidak tepat
IPM 9 GENITOURINARIA	Pada pemeriksaan colok dubur anda tidak melakukan pemeriksaan prostat; Anda tidak menyebutkan diagnosisnya terlebih dahulu tiba-tiba langsung mau pasang kateter, diagnosis juga pada akhirnya kurang tepat karena pemeriksaan fisik belum dilakukan dengan baik; Pemasangan kateter belum inform consent; Pada pemasangan kateter, penis kok tidak diposisikan 90 derajat; fiksasi kateter penis tidak diarahkan ke abdomen, itu jadi kurang nyaman nanti ke pasiennya; edukasi kurang menyebutkan dengan jelas rujuk ke Sp.U nya; Prinsip sterilitas cukup.